

So wird das Epitaph saniert

Obernkirchen. Der Förderverein Stiftskirche lädt für den heutigen Freitag, 16. November, ab 19 Uhr zu seiner 2. Versammlung in diesem Jahr ein. Im Evangelischen Gemeindezentrum „Rote Schule“ wird das Epitaph von Georg Tribbe im Mittelpunkt stehen, das inzwischen gereinigt und in seinem Bestand gesichert wurde – und dessen weitere Restaurierung noch aussteht. Dazu werden als Referenten Rolf-Bernd de Groot und Restaurator Paul-Uwe Dietzsch vortragen, de Groot wird mit Bildern die historische Besonderheit des Werkes erklären. Dazu wird Dr. Müntinga theologische Anmerkungen hinzufügen, während Dietzsch aus der Praxis seiner Restaurierungsarbeiten einen Bericht abgibt. r